
Gasperini: “Onorato di essere
alla  cerimonia  del  Pallone
d’Oro,  peccato  non  ci  sia
l’Atalanta”
Gian Piero Gasperini, tecnico dell’Atalanta, ha parlato a Sky
dopo la vittoria per 6-1 contro il Verona: `Se ne avessimo
fatto uno contro il…
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